

大田原線について

【ご意見】（令和6年3月8日受付）

今までには 11 時台のバスがありましたが、今回のダイヤ改正で 11 時台のバスが無くなってしまい、とても困っています。病院が終わって乗り継ぐのが 11 時台のバスなので、無くなつたのがとても辛いです。お年寄りのことを考えて、もう少しなんとかしてほしいです。桑原方面に行く唯一のバスなので、お願いします。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答】

大田原線を含む市内の循環バスにつきましては、4月1日から時刻や運行経路の変更など、大幅なダイヤ改正を実施することといたしました。ご利用者の皆さまにはご不便をおかけすることとなりますことをお詫び申し上げます。

このたびのダイヤ改正につきましては、バス運転手の人員不足や働き方改革への対応、また、複雑な経路や利用の少ないバス停の見直しによる効率化の推進などを念頭に検討してまいりましたので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

大田原線においても、時刻や運行経路の変更を実施いたしますが、昨年9月末から実証運行を実施している稻荷山・八幡エリア（桑原を含む）のデマンド型乗合タクシーにつきましては、利用可能な停留所を 63 か所から 75 か所に増やすなど、利便性の向上にも取り組んでおります。

定時定路線の循環バスと比べ、事前予約などが必要になりますが、利用時間帯の自由度や目的地への速達性に優れた移動手段として、デマンド型乗合タクシーのご利用もご検討いただきますようお願いいたします。

担当 総合政策課